



Paroisse Notre-Dame-de-Lorette

Parish



13 MAI 2018

BULLETIN

MAY 13, 2018

Catéchèse du Bon Berger

Après réflexion et consultation, je viens vous informer que je reconnais maintenant la *Catéchèse du Bon Berger* comme un possible parcours *continu* de catéchèse dans l'archidiocèse de Saint-Boniface.

Selon les conditions de la *Politique catéchétique diocésaine*, les enfants qui auront suivi le parcours continu de la *Catéchèse du Bon Berger* pourront et devront faire leur préparation immédiate de 6 heures aux sacrements demandés, en se joignant à leur paroisse d'appartenance.

Si une famille décide d'interrompre le Parcours de la Catéchèse du Bon Berger, les enfants de ce Parcours se joindront au parcours continu de la catéchèse de leur paroisse d'appartenance, que celui-ci soit donné à l'école ou à l'église paroissiale, afin de pouvoir poursuivre leur catéchèse.

Actuellement dans l'archidiocèse de Saint-Boniface, la Catéchèse du Bon Berger est offerte en français et en anglais à la paroisse Notre-Dame-de-Lorette et en anglais, à la paroisse Holy Cross.

Afin de prendre connaissance de la *Politique catéchétique diocésaine*, svp lire le document que vous trouverez sur le site web de l'Archidiocèse.

<http://www.archsaintboniface.ca/main.php?p=451>

Albert LeGatt,
Archevêque de Saint-Boniface



Catechesis of the Good Shepherd

After thoughtful consideration and consultation, I would like to inform you that the *Catechesis of the Good Shepherd* program will now be a recognized program for *ongoing* catechesis in the Archdiocese of Saint-Boniface.

According to the conditions defined in the *Diocesan Catechetical Policy*, children who have followed the ongoing program with the *Catechesis of the Good Shepherd* will be able to and must complete their six (6) hours of immediate catechesis in their own parish for the sacrament they are requesting to receive.

Should a family decide not to continue with the *Catechesis of the Good Shepherd*, the children must join the ongoing catechesis program being offered in their parish, whether it is offered at school or at the parish, in order to continue their catechesis.

In the Archdiocese of Saint-Boniface, the Catechesis of the Good Shepherd is currently being offered in French and in English at Notre-Dame-de-Lorette parish, and in English at Holy Cross Parish.

So as to familiarize yourself with the document, please refer to the *Diocesan Catechetical Policy* that can be found on the Archdiocesan website.

<http://www.archsaintboniface.ca/main.php?p=320>

Albert LeGatt,
Archbishop of Saint Boniface



Parole du Pape : Accomplir avec joie des œuvres de charité envers ceux qui souffrent dans leur corps et dans leur esprit est la manière la plus authentique de vivre l'Évangile (*Tweet* du 04 mai 2018).

Words from the Pope: Joyfully performing works of charity for those who are suffering in mind and body, is the most authentic way to live the Gospel (*Tweet* of 04 May 2018).

Liturgical Calendar – Calendrier liturgique

12 au 20 mai 2018 May 12 to 20		- Fête - Saint - Feast -
12 Samedi (français)	17 h	ASCENSION DU SEIGNEUR † Harry Van Osch – Nellie & family
13 Sunday (English)	9:00 AM	ASCENSION OF THE LORD Parishioner's Intentions – Father Charles Fillion
13 Dimanche (français)	11 h	ASCENSION DU SEIGNEUR † Alma Desautels – Allan & Jeannine Porteous
14 Lundi / Monday	PAS DE MESSE / NO MASS	
15 Mardi (français)	10 h	MESSE À LA VILLA YOUVILLE – Ste-Anne
16 Mercredi (français)	9 h	† Gérald Blézy – Cathleen & Claude Courchaine
17 Thursday (English)	11:00 AM	† Andrew Rohulich – Dan & Yvonne Romaniuk
18 Friday (English)	11:00 AM	Adoration 12 NOON – Benediction at 4 PM † Denise DeMarcke – Deanna Trudeau
19 Saturday (English)	5:00 PM	PENTECOST SUNDAY † Jake Rempel & Jacqueline Laliberté – Le Club du Blé d'or
20 Sunday (English)	9:00 AM	PENTECOST SUNDAY Rosaire Deschambault – Rachelle Roy
20 Dimanche (français)	11 h	DIMANCHE DE LA PENTECÔTE Intentions des paroissiens – L'abbé Charles

COIN LITURGIQUE



LITURGICAL CORNER

Le siège pour le prêtre célébrant et les autres sièges

Le siège du prêtre célébrant doit être le signe de la fonction de celui qui préside l'assemblée et dirige sa prière. Par conséquent, il sera bien placé s'il est tourné vers le peuple, et situé dans l'axe du sanctuaire, à moins que la structure de l'édifice ou d'autres circonstances ne s'y opposent, par exemple si la trop grande distance rend difficile la communication entre le prêtre et l'assemblée des fidèles, ou si le tabernacle se trouve derrière l'autel, au milieu. On évitera toute apparence de trône. (...)

On placera le siège du diacre près de celui du prêtre célébrant. Quant aux autres ministres, on disposera leurs sièges de manière à les distinguer clairement des sièges du clergé, et pour qu'ils puissent accomplir facilement leurs fonctions.

[Présentation générale du Missel romain (PGMR) no 310].

The Chair for the Priest Celebrant and Other Seats

The chair of the priest celebrant must signify his office of presiding over the gathering and of directing the prayer. Thus the best place for the chair is in a position facing the people at the head of the sanctuary, unless the design of the building or other circumstances impede this: for example, if the great distance would interfere with communication between the priest and the gathered assembly, or if the tabernacle is in the center behind the altar. Any appearance of a throne, however, is to be avoided. (...)

The seat for the deacon should be placed near that of the celebrant. Seats for the other ministers are to be arranged so that they are clearly distinguishable from those for the clergy and so that the ministers are easily able to fulfill the function entrusted to them.

[General Instruction of the Roman Missal (GIRM) # 310]

Nouveau paroissien / NEW Parishioner

(please place in the collection basket)

NOM / NAME: _____

ADRESSE / ADDRESS: _____

Téléphone (meilleur façon de vous contacter) / Phone / CELL (easiest way to contact you): _____

Enveloppes de quête? Sunday Envelopes?

courriel / Email: _____

CHANGEMENT d'adresse / CHANGE of Address

(SVP déposer dans la quête)

Vie de la paroisse

Life of our Parish

Conseil Pastoral – réunion le **16 mai**, 19h, salle de conférence.

Adoration – le vendredi **18 mai** après la messe de 11 h jusqu'à la bénédiction à **16 h**.

ARC pour les jeunes de la 3e à 6e année, ce vendredi le **18 mai** de 18 h 30 à 20 h. loretteyouthjeunesse@gmail.com pour détails.

Les réseaux sociaux... comment bien les utiliser en Église - Les médias sociaux... Découvrez des conseils et des trucs pour développer la présence de votre communauté paroissiale en ligne. Conférencier: Kevin Prada, coordonnateur des réseaux sociaux, Archidiocèse de Saint-Boniface; Paroisse St. Timothy, 135, chemin John Forsythe. Le **mardi 15 mai**, Ouverture des portes à 18 h 45; présentation (**anglais**) de 19 h à 20 h 30.

Se déconnecter des réseaux et se reconnecter à la famille - Découvrez comment utiliser les médias afin qu'elles soient un outil positif qui connecte les familles et maintiennent un équilibre entre les médias sociaux et la technologie. Présentateur : Clayton Imoo, directeur de la Pastorale des jeunes et des jeunes adultes pour l'Archidiocèse de Vancouver; Le **vendredi 18 mai** en la Cathédrale Saint-Boniface, 180, avenue de la Cathédrale. Présentation (**anglais**) de 19 h 30 à 20 h 30. Discussion et rafraîchissements.

Sessions d'éducation liturgique : Notre Cathédrale de Saint-Boniface subira une cure de rajeunissement! À ce sujet, le Comité diocésain de formation liturgique offre 4 sessions intitulées : '*Peuple de Dieu, Célébrons notre foi*'. Les sessions auront lieu de **19h à 21h** - le jeudi 17 mai à l'église de Saint-Malo; le mardi 22 mai à la salle audiovisuelle, paroisse Cathédrale Saint-Boniface; le jeudi 24 mai à l'église de Notre-Dame-de-Lourdes; de **9h30 à 11h30** - le samedi 2 juin à la salle audiovisuelle, Cathédrale Saint-Boniface. Tous sont les bienvenues! Pour plus de renseignements : Sr Jeannine Vermette, vermettej@mymts.net.

Réserver la date! Le Pique-nique paroissiale le dimanche **03 juin**. Il y aura qu'une seule messe, à 10 h dans l'église, suivi d'une Procession du Saint-Sacrement et d'un pique-nique. *Soyez-y!*

Pastoral Council – meeting **May 16th**, at 7:00 p.m. Board Room

Adoration – Friday **May 18th** after the 11:00 am mass till Benediction at **4:00 pm**.

ARC for young people Gr. 3-6. We are having a windup bonfire from 6:30-8pm. Email loretteyouthjeunesse@gmail.com for details.

The Catholic Women's League (CWL) and the Chevaliers de Colomb (K of C) are hosting a parish-wide baby shower during the month of May. We are looking for disposable diapers, new clothing, sleepers, powdered formula, toiletries, wipes, blankets, etc. Monetary donations payable to: Steinbach Family Resource Centre. A bassinette for donated items is located in the foyer. God bless you in helping Moms who choose life!

Bringing the Word to Life - a Workshop for **The Ministry of Lectors** will be given by Monique LaCoste on **Monday May 14 at 6:30PM** in the **Ste-Anne-des-Chênes** Church. This workshop invites lectors to reflect on the importance of their role and explore the difference between reading and proclaiming the Word. Through discussions and hands-on activities, they will learn communications skills and proclaiming techniques that bring the Word of God to life in a way that will have members of the Assembly walking away from Mass feeling nourished, moved, and perhaps, inspired.

"Social Media...Making it Work in our Church" Come and learn some practical tips and tricks to empower your church to become more visible online and learn how to launch your parish presence in the digital world. Presenter: Kevin Prada, Social Media Coordinator, Archdiocese of St. Boniface; **Tuesday, May 15** at St. Timothy Parish, 135 John Forsythe Rd. Presentation: 7 PM - 8:30 PM.

CWL Scholarship – The Catholic Women's League is offering a \$200 post-secondary scholarship to a student from our parish. Applications are at the back of the church. **Deadline: May 31.**

Save the Date – Notre Dame de Lorette Parish Picnic – June 3rd, one mass only, bilingual mass at 10 AM, in our church, followed by a Procession of the Blessed Sacrament, picnic to follow (rain or shine).

Mot espagnol pour le web - **Telaraña** - Spanish word for the Web

Une alerte pour... prier – De nos jours, des alertes s'affichent à l'écran de notre ordinateur ou de notre téléphone. C'est l'anniversaire d'un ami, le temps de changer les pneus.... Voilà que Novalis, l'éditeur du Prions en Église, nous envoie une alerte pour nous inviter à prier. Il suffit d'ouvrir cette page et d'y déposer notre adresse électronique.

<https://fr.novalis.ca/pages/un-temps-pour-prier>

MOVIE - Pope Francis: A Man Of His Word – In theatre **starting on May 18th** with additional locations likely to open on May 25th. Target areas have been listed, with exact locations to be confirmed on Tuesday the 15th. This film is a personal journey with Pope Francis, rather than a biographical documentary about him. A rare co-production with the Vatican, the pope's ideas and his message are central to this documentary, which sets out to present his work of reform and his answers to today's global questions from death, social justice, immigration, ecology, wealth inequality, materialism, and the role of the family.

La Paroisse Saint-Joachim de La Broquerie **recherche un.e catéchète, à temps partiel**, pour septembre 2018. La personne devra adhérer à l'enseignement de l'Église catholique, être ouverte à la formation professionnelle et spirituelle, savoir bien communiquer, posséder une bonne connaissance du français parlé et écrit et travailler en équipe. En plus, détenir un brevet provincial d'enseignement serait un atout. Comme condition d'emploi ce poste requiert des vérifications satisfaisantes de sécurité et du registre concernant les mauvais traitements infligés aux enfants. Le nombre d'heures et la rémunération sont à déterminer. Envoyez votre demande **par le 1^{er} juin** au : Comité de sélection, Paroisse Saint Joachim de La Broquerie, C. P. 129, La Broquerie (MB), R0A 0W0.

Le Prix Sainte-Marie de l'Incarnation a pour but de souligner un leader par excellence en pastorale Jeunesse au sein de l'Archidiocèse de Saint-Boniface. Cette personne est décrite comme ayant « un cœur pour la pastorale jeunesse ». Elle accompagne les jeunes et les conduits vers le Christ dans un esprit d'amour et de confiance. Elle les encourage à fortifier leur foi et à vivre une vie chrétienne authentique. Qui dans votre communauté a un cœur pour la pastorale jeunesse? Pour obtenir la feuille de nomination et pour toute autre information, voir <http://www.archsaintboniface.ca/main.php?p=760>

JUBILATION 07.15.18 – Sur les lieux de la Cathédrale Saint-Boniface, de l'Archevêché et de l'Université de Saint-Boniface - En cette grande fête diocésaine, il y a plusieurs événements qui sont planifiés (entrée gratuite). Pour plus de détails, visitez le site web diocésain.

Toutes les **Nouvelles hebdomadaires de l'Archidiocèse**
sur le site web : www.archsaintboniface.ca

Double Taps Double Lives – How do you portray yourself online? In this world where we can never trust everything that we see on the web, are you portraying your true self? Or are you simply living out a double life to be more liked... *Double Taps Double Lives*, is an evening for young adults and people who journey with teens which will be held on **Thursday, May 17th, at 7 PM**, St. Philip Minh Parish, 615 Lafèche St, WPG. Information: contact 204-594-0278 or mgrenier@archsaintboniface.ca.

Rachel's Vineyard Ministry Winnipeg Retreat – Are you hurting because of an abortion? *Rachel's Vineyard* is a safe place to renew, rebuild and redeem hearts broken by abortion. Weekend retreats offer a supportive, confidential and non-judgmental environment where women and men can express, release and reconcile painful post-abortive emotions to bring the process of restoration, renewal and healing. The next retreat in Winnipeg will be held the weekend of **May 25-27**. To register or for information: Chris, 204-772-1923 or loss@pregnancy.ca. View website: <http://www.rachelsvineyard.org/>.

SERENA Natural Family Planning teaches a comprehensive two-hour class on the *Sympto-Thermal Method* of natural family planning which is a scientifically based, highly effective method. The next class will be held on: **Tuesday, May 29**; Misericordia Health Centre, 99 Cornish Avenue, Winnipeg. For more information, call or text Serena Manitoba: 204-783-0091, www.serenamb.com.

JUBILATION 07.15.18 - For this historical diocesan celebration, many events are being planned (free admission). See diocesan website for more information.

See all the **Weekly Archdiocesan News** on
www.archsaintboniface.ca

HEURES DE BUREAU : lundi au jeudi de 9 h à 11 h et de 12 h 30 à 15h30.

OFFICE HOURS: Monday through Thursday from 9:00 a.m. to 11:00 a.m. & 12:30 p.m. to 3:30 p.m.

BOX 40 LORETTE MB R0A 0Y0

☎ **204-878-2221**

<http://ndl.nfshost.com/>

1282 chemin Dawson Road Lorette MB

notredamedelorette@mts.net

Curé – l'abbé Charles Fillion

Adjointe administrative / *Administrative Assistant*

Catholic Women's League

Chevalier de Colomb / *Knights of Columbus*

Men of Saint Joseph

Groupe de prière des femmes

Conseil paroissiale de pastoral / *Parish Pastoral Council*

Conseil des affaires économiques / *Parish Administration Board*

Coordonnatrice de la catéchèse / *Catechetics Co-ordinator*

Ministère Jeunesse / *Youth Co-ordinators*

Ministère de la prière / *Prayer Ministry* - livingrosary10@gmail.com

Ministère Châle de prière / *Prayer Shawl Ministry* - ndlprayershawl@yahoo.com

Reservations for the Parish Hall – call Richard Rumancik at 878-4938

Ministres extraordinaires de la communion – Roxanne Kirouac

Ministres de la Parole – Cathleen Courchaine

Hospitalité (accueil, quêtes, offrandes) – Michelle de Rocquigny

Servants de messe – Marcel Sorin

Pastor – Father Charles Fillion

Monique Jeanson

Suzanne Moore

Henri Chartier

Jacques Lavack

Gisèle Chartier

Gérald Fouasse

Michel Chartier

Catherine Jeanson - ccnotredamedelorette@hotmail.com

Justin & Katrina Jeanson - loretteyouthjeunesse@gmail.com

Ministère de la prière / *Prayer Ministry* - livingrosary10@gmail.com

Ministère Châle de prière / *Prayer Shawl Ministry* - ndlprayershawl@yahoo.com

Extraordinary Ministers of Holy Communion – Arlene Abel

Ministers of the Word – Rolande Chernichan

Hospitality (Greeting, Collection) – Maryanne Rumancik

Altar Servers – Jim Abel